
令和5年度学校評価　保護者からの意見要望への回答

青森県立五所川原高等学校

項目 意見・要望 回答

進学校としての計画や目標が漠然と
してると感じます。

入学時に１年生に「みちしるべ」を、５月に全校生
徒に「進路資料」を配付し、本校の進路について情
報提供しており、生徒には進路計画について説明を
行う機会を設けております。また、三者面談や二者
面談で進路について情報共有を行っているほか、学
年PTAを通して進路情報の提供に努めております。今
後も様々な機会を通して本校の進路指導についての
情報の発信に努めて参ります。

子どもの多様化に応じて、教師もそ
の多様化に対応した教科指導をして
いただきたい。

本校では目指す資質・能力の育成に向け、全教員が
主体的・対話的で深い学びの視点による授業改善に
取り組んでおり、生徒が主体的に考え、協働して思
考を深化させていく学習活動を盛り込みながら、Ｉ
ＣＴを効果的に活用した授業実践を進めておりま
す。また、生徒の多様化に伴い、個別最適な学習を
意識した授業に取り組むようお願いしております。
今後も教員研修を通して、教員によって温度差のな
いよう努めて参ります。

部活動に関して、活動時間や休養日
について配慮いただきたい。

部活動基本方針に従った活動をしていますが、部に
よって大会参加数や種目の特性により活動時間に差
があります。年間の活動日数については基本方針に
あるとおり周知徹底をしていきます。何かございま
したら学校までご連絡ください。

明るい挨拶ができる生徒が少ないと
いう印象です。

挨拶を促す取組はしていますが、強制するようなこ
とはしておりません。生徒が自発的に挨拶できるよ
う関わりながら今後指導も続けていきたいと思いま
す。

服装・容儀は個性の表現として尊重
されるべきではないでしょうか。

現行の規則は昨年度生徒の意見を取り入れ、見直し
を図りました。時代背景を踏まえ、本校生徒として
どのような形で卒業させるかを考え、現行の規則と
なりました。全てを自由にすることで、生徒が混乱
を招いている学校も全国的には見られます。今後も
時勢を鑑み、生徒の意見を取り入れながら考えてい
きます。

校内でのスマートフォンの使用禁止
について、授業中は当然ですが、昼
休み、放課後は使えるようにできな
いものか。

　昼休みや放課後の制限については、SNS等トラブル
の抑制も含んでいます。不特定多数がいる教室の写
真が本人の承諾を得ずSNS上にあがることで裁判に
なっている事例が全国的にも（青森県でも）多くあ
ります。また、休み時間に学習している生徒も多く
いることも鑑み、必要以外のスマホの利用を制限し
ております。（なお、外部の連絡は風除室で可能で
す）
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項目 意見・要望 回答

体力増進、健康教育という目線で体
育行事が行われているが、生徒の愛
校心、学級集団づくりといった目的
から、スポーツに限らず、レクリ
エーション的な行事やスポーツ以外
の種目（郷土文化の継承等）も選択
肢にあってもよいと思います。

　種目については、生徒の意見を聞きながら決定し
ています。現在もミニゲーム（ババ抜き、ジェン
ガ、黒ひげ危機一髪、指スマ、あっちむいてほい、
ブロックス、ゴブレット・ゴブラーズ、オセロ）や
モルックを導入し、レクリエーション的要素も入っ
ています。郷土文化の継承等も良い提案だと思いま
すので、今後検討していきたいと思います。

先生方に生徒を「さん」づけしてほ
しいです。中・高でそれが壊れるの
が非常に残念です。

教職員に啓発して参ります。今後も生徒との信頼関
係を第一に考えていきたいと思います。

夏場の熱中症予防の観点からジャー
ジ登校の検討をお願いしたい。

現在委員会を立ち上げ、検討しております。

教室が寒いとの事でしたので、改善
していただきたい。

平日は6:30～20:00の間教室内を暖房しています。席
により寒暖差があるものと思われます。HR内の座席
調整である程度解消頂くか、まめにバルブの開閉を
行って頂けるとある程度改善できると思われます。

自販機の復活をお願いします。 令和６年４月から２台設置する予定です。

自転車が倒れやすくて壊れやすいで
す。

３月中に転倒防止効果が期待できる物品を購入予定
です。

校舎の工事は本格的に始まるのでしょう
か。騒音等子どもたちにどのような影響
があるのか心配です。

令和６年度→設計、令和８年度→本格着工
の予定で令和１５年度まで棟毎に工事が進みます。
大規模な工事ですので騒音等は少なからず発生しま
すが、影響を最小限に止められるよう、都度関係者
間で調整することになります。

音楽と書道の授業時数は同じです
が、音楽室にはエアコンがあり、書
道室にはありません。芸術の授業を
生徒が平等な環境で受けられるよう
にするためにも、書道室へのエアコ
ンの設置をお願いします。

青森県では令和３年度にコロナ対策として普通教室
全てと音楽室にエアコンを設置しました。（音楽室
は声を発生させる授業のため他の特別教室と扱いが
異なっています。）
県校長会より特別教室への設置を強く要望しており
ますが、現状では他の特別教室へのエアコン設置は
未定です。

ホームページが新しくなりました
が、前より見にくくなった気がしま
す。

県主催のホームページ作成研修を基に基本的なレイ
アウトで作成しております。しばらくこのまま運用
しますが、皆様方の意見を取り入れながら、改善を
図って参ります。

ホームページが変更されましたが、
行事予定の項目がなくなっているの
で、項目をつくってほしい。

行事予定の項目を追加しました。今後も皆様方の意
見を取り入れながら、見やすいホームページを心が
けて参ります。
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アンケートの回答をスマホでQR読み

込ませてwebアンケートにすれば先生
たちの労も減ると思います。

よりよい実施方法について検討して参ります。
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本校に対する様々な御意見や御要望ありがとうございました。
いただいた御意見・御要望を真摯に受け止め、教育活動の改善・充実に努めてまいります。今後ともよ
ろしくお願いいたします


